



# ぼちぼち通信



12月になりました。「暑い、暑い」と言っていた10月から、秋を飛び越して一気に冬に突入したような感じですね。今年も残すところひと月弱となり、子どもたちは、心うきうき、楽しみがいっぱいようです。

保護者の皆様、学校および関係者の皆様には今年一年本当にお世話になりました。来年もよろしくお願ひ申し上げます。



## ぼちぼちまつり(11/13)

お天気に恵まれて実施できました。



つりゲーム

わなげ

射的

ねらって、ねらって！  
好きなキャラクターを



## 「よみかたい」でスタート



ボランティアの方が、子どもたちの言葉に合わせて絵を描いたり、手作りの絵本を読んでもらったりしました。子どもたちは引き込まれ、前のめりになって聞いていました。

## あそびコーナー



パットゴルフ



めかくしゲーム

つるしてあるお菓子  
めざして。こっちだよ！

## 最後は「ビンゴ」



「あった!」「ビンゴ!」と大盛り上がりでした。お菓子や手作りおもちゃと交換。笑顔いっぱいでした。

## わたがし



はじめると、あっという間に行列ができました。

今年はコロナ対策のため、綿菓子以外の飲食コーナーは控えさせていただきました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

佐賀夢根っこのホームページ

ぼちぼちも活動写真などを更新中です。

アドレス : yumenekko.roukyou.gr.jp

QRコード



— 是非、ご覧ください。